
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

月曜日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日 土曜日 日曜日

29 30 31 01 02 03 04
読書 集会 （土曜授業）

体育発表会前日準備

（６）

Ｂ時程

体育発表会

学校公開日

すみだタブレットの日

05 06 07 08 09 10 11
朝会 学級の時間 読み聞かせ 集会 朝自習

日光移動教室保護者会

（６）

やごとり（３）

交通安全教室（３） 図書ボランティアによる読

み聞かせ

租税教室（６）

児童・生徒の学力向上を

図るための調査（５）

安全指導

内科検診

（４～６・なのはな）

すみだいじめ防止

の日

12 13 14 15 16 17 18
朝会 学級の時間 朝読書 集会 朝自習

委員会活動

Ｂ時程

児童・生徒の学力向上を

図るための調査（４）

避難訓練

内科検診（１～３）

たちあづ班活動②

（５校時）

教育実習　終

19 20 21 22 23 24 25
　　　　　　　　　　　　　　　　朝会　 学級の時間 朝読書 集会 朝自習

クラブ活動②

色覚検査（４）

食育の日

Ｂ時程

校内研究日（２－２）

４時間授業

（2-2を除く）

水泳指導 始

社会科見学（４）

個人面談①

Ｂ時程

26 27 28 29 30 01 02
朝会 学級の時間 朝読書 集会 朝自習

個人面談②

Ｂ時程

個人面談③

Ｂ時程

個人面談④

Ｂ時程

ユニセフ集会

ユニセフ募金

個人面談⑤

Ｂ時程

ユニセフ募金

定期健康診断 終

６月の予定

（予定表内にあるカッコ内の数字は該当学年です。）

 

 

墨田区立立花吾嬬の森小学校 

http://www.sumida.ed.jp/tachiazusho/ 

令和５年 6 月１日 

6 月号／第 211 号 

14 学級 36８名 

墨田区立花 1－18－6 

電話：3618－4911 

校長 向井 一郎 

 

◎生活目標 掃除をしっかりやろう 

◎保健目標 歯を大切にしよう 

◎給食目標 衛生に気を付けて食事をしよう 

 

今月の目標！ 

もうすぐ体育発表会 ～シン・運動会の開催～ 

校長 向井 一郎 
 いよいよ 6 月になります。5 月なのに暑い日が続き、この夏はどんな暑さが待っているのかと心配になり

ます。体を暑さに少しずつ慣れさせ、熱中症対策もしっかりと行い、真夏への準備をしなくてはいけません。

そんな 5 月の暑さの中で、子供たちは「体育発表会」に向けての準備を進めてきました。いよいよ 6 月 3 日

が本番です。 

 新型コロナ感染症が広がり始めた 2020 年、その前から「運動会」の在り方についての議論が始まってい

ました。春であっても秋であっても、運動会を朝から午後まで行うことが子供たちの体に負担をかけている

のではないかというものでした。各地で練習中に熱中症で倒れる児童生徒が続出し、運動会本番でも出番を

待つ児童に霧吹きで水をかけて体温を下げるようにしたり、演技後には体育館の冷房を全開にして、そこで

体を休めたり、いろいろな工夫をし始めた頃でした。種目や時間、会場の設営方法などを見直そうとしてい

たところにコロナ感染症の流行が始まったのです。ですから、コロナ後の「運動会」こそが、本来ならば 2020

年に行うはずだった「シン運動会」なのです。かつての運動会は、地域のお祭り的な場でもありました。春、

秋の祭りという意味もあり、盛大なものだったと思います。 

今年度、本校の「シン運動会」は「体育発表会」という名称で実施します。コロナ対策中に行った「発表

会」は保護者の皆さんの応援時間を制限し、入れ替え制にしたため子供たちの演技などを目の前で見ること

ができたというプラス面もありました。ただ、子供たちが互いの学年発表を見合うことができませんでし

た。今年度はそこを前進させ、低学年の部と高学年の部に分け、その枠組みの中では子供たちも互いを見合

い、保護者の皆様にもこれまでの人数以上ご来場いただけるようにしました。今年度の形式を基本とし、来

年度の開催についても工夫を加えていきたいと考えています。来年度は、全校児童が校庭に集まり、紅白で

応援団員の声が響き合うようなものにできるように工夫していきます。 

お願い  

今年度の「体育発表会」は、各家庭に 4 枚の観覧券を用意させていただきます。それを受付に提出をいた

だいた上で校庭内で観覧をお願いします。また、子供たちの熱中症予防のためにテントを張りますので、そ

の後方、間からの観覧となります。児童の演技、競技中はそのテント内が空きますので、そこからの観覧も

可能ですが、互いに譲り合いながらの観覧にご協力をお願いします。また、従来「敬老席」を用意していま

したが、今年度は「おもいやり席」としました。地域のご高齢の方だけではなく、炎天下の中で体を休めた

い方々にも座っていただくようにしたいと思います。ご理解、ご協力をお願いします。 



 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

離任式の報告 

 ２３日（火）に、1 年生を対象に交通安全教室が行われました。警察官や交通安全指導員の方か

ら、道路の安全な歩き方や、横断歩道の渡り方などについてご指導いただきました。また、教室内に

設置された信号機や横断歩道を使って、実際に左右を見てから渡る練習を行いました。幼稚園・保育

園に通っていた頃よりも、一人で出かける機会が増えた 1 年生は、一生懸命話を聞き、実践するこ

とができました。 

交通安全教室 

１２日（金）に離任式を実施しました。今年度は全学年が揃って体育館にて行いました。昨年

度までお世話になった先生方をお招きし、感謝の言葉を述べたり花束を贈呈したりしました。離

任された先生方からも懐かしい思い出や現在の様子を伝えていただき、子供たちは真剣に、そし

て興味をもって話を聞くことができました。立吾小の子供たちや教職員をはじめ、離任された先

生方も、それぞれの場所で活躍して欲しいと思いました。 

セーフティ教室 

 5 月 19 日（金）に中学年のセーフティ教室が行われました。今回は警視庁向島警察署生活安全

課スクールサポーターの葛西様から万引きの防止についてお話をうかがいました。ＤＶＤの視聴と

講話から、万引きは金額に関係なく犯罪であること、自分のものと他人のものを区別すること、悪い

ことを断る勇気の大切さなどについてお話をうかがいました。万引きをしない、見付けたらすぐに

大人に知らせる、万引きに誘われたら断ることなど児童は熱心に聞いていました。ＤＶＤで登場人

物が万引きをしようとすると、自然と児童から「やったらだめだよ」という声も上がりました。 

 最後の質問コーナーでは多くの児童が手を挙げ質問しました。物を道で拾ったときには、必ず交

番に届ける必要があることが質問を通して分かりました。葛西様からは最後に、立花吾嬬の森小学

校の子供たちは万引きをしないでしょう、というお褒めの言葉もいただきました。 

  

 


